

ノーサイド

北原巖男

通勤客や通学の生徒達で混雑する早朝の電車。久しぶりに乗り込みました。活気ある、そして少し殺氣立った人がみに揺られていましたと、防衛省に出勤していた当時の自分にふと重なる瞬間があります。と同時に、自衛隊員OBの一人として、こんなエールも浮かんで参ります。

「後輩のみんな、身体に
気を付けて頑張れ！」
筆者の行先は、東京のど
真ん中の新宿にある映画
館。

朝一番8時10分から上演
される「ウォーフェア 戦
地最前線」（監督・脚本・
アレックス・ガーランド及び
元アメリカ海軍特殊部隊
シールズメンバーのレイ・
メンドーサ）を観るのが目
的。「戦争の現場で起きて
いること、その具体的なフ
ロセスのみを徹底再現する
ことを目指した異色作であ
る。」（映画評論家 三浦哲
哉 2026年1月16日付
け日本経済新聞夕刊）を目
しておいたのがきっかけ。
この時間、新宿の歓楽街
は、まだ昨夜の疲れで熟睡
している感じでした。上映

現場の観客も、ウイーク¹の早朝から足を運んだ。筆者を含めて僅かに男性のみ。一見して若い方がいなかつたことに、何かと致しました。ボツと致しました。

今から20年前、2006年7月のイラク中央部の危険地帯ラマディ。精銳で名高いアメリカ海軍特殊部隊シングルスの小隊が占拠している民家。アルカイダに完全に囲困され、猛烈な集中砲火見舞われる。

筆者の記憶に残ったのは精強・勇気・緊迫と恐怖感。若者であり人間・統率・指揮官の指揮権放棄・一人ひとりに求められるリーダーシップ・ただ命令を受けただけに留まらない持ち場

情報共有・情報遮絶の中での
瞬時の判断・相互信頼・
一体感・みんなが生き残る
ため司令官を騙った軍規違反
反行動の決断・瀕死の重傷
を負った仲間を絶対に見捨
てない・重傷者に対する手
ルビスの有用性と危険性・
シールズに突然自宅を占拠
されアルカイダの猛攻に引

現場

is film uses only their
memories.)

果たすため、ウクライナ士領内の最前線で命懸けで戦っているのだと思います。口シアを支援する北朝鮮兵士の皆さんも、金正恩最高指導者から示された大義に基づいて遠路ロシア軍に参 加し、最前線で戦い、命を落としたり負傷しています。彼ら「大義」を発するリーダーの皆さん方が戦地最前線に行かれることは、まさしくありません。日本の高市市長相も小泉防衛大臣も同様です。現地に立つのは、「大義」をひたすら実施する最前線の隊員の皆さんです。

頂きたいことは論を持ちません。併せて、事に臨んでは現地最前線に赴き、危険を顧みることなく任務の元遂に努め、以て国民の負託に応える隊員の皆さんをしっかりと理解し、かつ統制出来るシリアン・政治家であるて頂きたいと思います。そんな思いをしながら、点灯され明るくなつた上映会場の席を立ちました。

日本では、高市首相が1月19日の記者会見で語つた今解散することの「大儀」に基づいて、1月23日に衆議院は解散され、同27日に公示された衆議院議員選挙の投開票が今月8日に行われます。厳しい寒さや降雪が積雪の中、解散から投票までの期間が史上最短の激しい選挙戦が展開されてい

ます。選挙に係る全国名士は、地の最前線の現場では、選挙準備に全力を擧げて取り組んでいます。命懸けと言ふべき言ひ過ぎで、どうか。